



# Rotary



## Distrikt 1990 Governorbrief

November 2013

## Schwerpunktbereiche von Rotary, für das Wohl unserer Projekte

Liebe Rotarierinnen und Rotarier

Diesen Monat präsentieren wir Ihnen die Schwerpunktbereiche der Rotary Foundation, die dazu dienen, ihre vorhandenen Ressourcen mit Hilfe von objektiven und klaren Kriterien zu verteilen.

Der Rotary setzt sich für die folgenden sechs Bereiche ein:

- Friedensarbeit: Für eine bessere Welt und um das Leben in Krisengebieten zu verändern, vergibt Rotary jedes Jahr bis zu 100 Stipendien zur Ausbildung zukünftiger Leader, die dann motiviert sind Konflikte zu vermeiden, die Mediation zu unterstützen und Langzeitprojekte zu realisieren.
- Bekämpfung von Krankheiten: Neben der Ausrottung der Kinderlähmung kämpfen wir für den Zugang zu medizinischer Versorgung in abgelegenen Gebieten, sowie gegen die Verbreitung von Krankheiten wie AIDS oder Malaria.
- Zugang zu Trinkwasser: im Governorbrief von Juli finden Sie ein Beispiel dieses Dienstes (siehe den Link für „Vocational Training Team“)
- Gesundheit von Mutter und Kind: Um die inakzeptable Kindersterblichkeit zu bekämpfen, tragen wir zu Impfkampagnen bei, verbessern die Grundversorgung und unterstützen die Entwicklung lokaler Versorgungsstruktur.
- Bildung: Um dem Analphabetismus entgegenzuwirken und die Elementarbildung vor allem jünger Mädchen zu fördern, investieren wir in Bildung.
- Lokale Wirtschaftsentwicklung: In benachteiligten Ländern setzen wir uns für lokale Arbeitsstellen und anständige Bezahlung ein. Wir unterstützen hauptsächlich Unternehmer, unter ihnen die Frauen.

Auf der folgenden Website finden Sie weitere Informationen über die Schwerpunktbereiche (alles wird genau erklärt und die Projekte müssen zu einem der sechs Bereiche beitragen, um unterstützt zu werden):  
<https://www.rotary.org/myrotary/de/areas-focus>

Machen Sie davon Gebrauch, um Personen und Organisationen zu helfen, die unterstützt werden könnten. So bleiben Ihre Clubs und unser Distrikt bestehen und Sie werden durch die Projekte einen persönlichen Gewinn erzielen: Sollen die langen Novemberabende Sie motivieren, solche Projekte zu beginnen!

DG 1990 Claudine Wyssa

Governor 2013-2014



Claudine  
Wyssa

Governor  
2013-2014

Es sind 1.2 Millionen Rotarier, die in der Welt zusammen das Motto « Dienen über alles » verfolgen, mit Hilfe des wichtigsten Werkzeugs, die Foundation des Rotary International. Diese Stiftung ist der Rückengrat unserer Aktion in der Welt. Sie ist vor allem sichtbar wegen des globalen Ziels der weltweiten Ausrottung der Kinderlähmung. Wir haben übrigens den Welttag der Aktion gegen Polio am letzten 24. Oktober gefeiert. Die Aktion der Stiftung bewährt sich auch dank ihrer Unterstützung an allen Projekten der Clubs in der ganzen Welt, natürlich auch in unserem Distrikt 1990, durch eine finanzielle Unterstützung die proportional ist zu den Beiträgen der Rotarier. Ich habe beschlossen, Ihnen während des ganzen Jahres, das erste seit der neuen Foundation-Organisation, die verschiedenen Projekten und die Hauptthemen der Foundation bekanntzumachen. Dies vor allem weil ich wünsche, dass jeder Club und jeder Rotarier weiss, was für Möglichkeiten bestehen und sich nicht scheut seine Aktion, die schönste Aktion, zu lancieren !



Rotary D1990 Uni

Samstag 8. Februar 2014  
Universität Freiburg

# News und Agenda

Rotaract



Photo : Valdemar Verissio

Nach dem offiziellen Akt mit Willkommenscocktails und Ansprachen folgte der festliche Akt mit Tanz. Der Anlass war mit mehr als 250 Gästen ein wahrer Erfolg. Wir haben CHF 14'500.- gesammelt und somit das vorgegebene finanzielle Ziel überboten. Damit werden wir unter anderem wie geplant zum Kauf eines Inversmikroskops beitragen.

Im Namen des Rotaract Club Lausanne danken wir ganz herzlich allen Personen, die uns geholfen haben, sowie der Stiftung FORCE und ihrem fortwährenden Dienst seit mehr als 20 Jahren!

Am 21. September 2013 hat der Rotaract Club Lausanne mit Stolz zum zweiten Mal seinen Wohltätigkeitsball durchgeführt. Das diesjährige Motto zum "Funken Hoffnung" widerspiegelte die Thematik, mit der sich die Stiftung FORCE befasst: Forschung und Bildung im Bereich der pädiatrischen Onkologie mit der Hoffnung, dass eines Tages alle krebserkrankten Kinder gesund werden!

## Sydney - Rotary International Convention 2014



Für die Lissabon Convention 2013 hat Rot. Werner Aebi, verantwortlich für Internationale Dienste im Distrikt 1990, eine sehr erfolgversprechende Reise organisiert. In der Folge haben ihm die drei Governors vom Rotary Schweiz/Liechtenstein vorgeschlagen, die Entdeckungsreise „Very best of Australia“ zu organisieren, für Rotarier, die an der Rotary International Convention 2014 vom 1. bis 4. Juni in Sydney teilnehmen werden.

Ein detailliertes Programm wird im Dezember im „Rotary“ Magazin veröffentlicht.

## Agenda

### Langlaufwoche

25. Januar – 1. Februar 2014  
Oberwald – Goms – Valais

### Rotary D1990 Uni

8. Februar 2014  
Universität Freiburg

### PETS ( President Elect Training Seminar)

28. März 2014  
Bern

### Distriktsversammlung

29. März 2014  
Bern

### Distriktskonferenz Amtsübergabe Governor

14. Juni 2014  
Bussigny

### Wanderung

28. Juni – 5. Juli 2014  
Gstaad

### Swisscor Camp

4. – 28. Juli 2014